



Cuarenta de los 200 proyectos de Fundación Biodiversidad tienen lugar en Castilla y León

La presidenta de la Fundación Biodiversidad, del Ministerio de Medio Ambiente, María Artola, destacó el pasado miércoles que esta entidad lleva a cabo en la actualidad 40 proyectos de investigación de los 200 que se imparten en todo el país. Los planes de sensibilización medioambiental y conservación de especies protegidas se han desarrollado en 2005 y 2006 con una dotación económica de ocho millones de euros. Artola dijo que la intención de la entidad es la de promocionar "prácticas adecuadas" en materia energética de cara a " paliar los efectos del cambio climático y los problemas de eficiencia energética".